



Forum Kunst eröffnet am heutigen Samstag eine Ausstellung mit Arbeiten von Franziskus Wendels.

Foto: Wendels

Künstliches Licht ist ein zentrales Thema

Am heutigen Samstag öffnet die Ausstellung mit Arbeiten von Franziskus Wendels.

ROTTWEIL. Es sind die Lichter, die einer Großstadt bei Nacht Kontur und Struktur geben.

Die Lichtpunkte fallen in die Finsternis wie Tropfen auf den heißen Stein. Und auch was sich dem ersten Blick als Lichtschein darbietet, ist nichts als Bewegungspur: Künstliches Licht ist in der Malerei von

Franziskus Wendels ein zentrales Thema.

Er hat sich in seiner intensiven Beschäftigung mit dem Licht, das ihn seit drei Jahrzehnten umtreibt, schon früh konsequent drei Beschränkungen auferlegt: Er malt nur künstliches Licht. Er bevorzugt Nachtbilder. Und ihn

faszinieren die Großstadtnacht und die Lichter der Großstadt.

Bis zum 22. Juni zeigt Forum Kunst Rottweil Arbeiten von Franziskus Wendels im Bürgeraal am Friedrichsplatz. Zur Eröffnung am heutigen Samstag ab 19 Uhr führen Wendels und Kurator Jürgen Knubben ein Kunstgespräch.